



## **Soutien aux bailleurs sociaux suite aux actes de vandalisme**

L'agence du bailleur social Actis, située au 54 cours Jean-Jaurès, a été la cible d'un acte de vandalisme dans la nuit de lundi à mardi. Un acte similaire, contre l'agence d'un autre bailleur (Pluralis), a été commis dans la nuit de dimanche à lundi.

Eric Piolle, maire de Grenoble, déclare :

*« J'apporte tout mon soutien au personnel qui travaille au quotidien, et avec motivation, au service des locataires du logement social.*

*Que cela soit contre Pluralis ou bien Actis, la violence contre un bailleur social est injustifiable. A plus forte raison lorsque, partout en France, les bailleurs sociaux voient leur difficultés augmenter en raison des choix gouvernementaux. Actis est un acteur de la cohésion de notre territoire, engagé au quotidien dans une gestion de proximité et de qualité au service des locataires, souvent en situation de grande fragilité sociale. Je suis indigné et je condamne avec la plus grande fermeté ces actes intolérables qui visent Actis, le 1er bailleur de l'agglomération grenobloise au service de la population depuis 1920 ».*

Comptant sur vous pour relayer l'information

Cordialement,

Service presse – 04 76 76 39 21